

- 02 Editorial**
La joie vient du don
- 03 Rencontre avec...**
Marie-Jeanne Seppey
- 04 Rencontre avec...**
Joëlle Carron
- 05 Le coin des enfants**
- 06 Secteur**
Montée vers Pâques pour les jeunes
Spectacle la Coloc M.C.
- 07 Secteur**
Conférences de Carême
Soirée Vie et Foi
- 08-09 Eclairage**
- 10-14 Vie des paroisses**
- 15 Horaire des messes**
Au livre de vie
- 16 Méditation**
Adresses

La joie vient du don

TEXTE ET PHOTO PAR JOHAN SALGAT

J'ai grandi à Fully dans une grande famille, où joie et humour sont très présents. J'aime beaucoup ma position de troisième: deux grands qui peuvent montrer l'exemple, et cinq frères et sœur plus jeunes, avec qui j'ai cette position de grand frère. Nous avons toujours vécu une belle foi au sein de la famille, de manière très personnelle, sans en discuter beaucoup entre nous.



Ma première rencontre avec Dieu s'est donc faite dans ma famille. C'est un beau cadeau que de recevoir le Christ par ses parents, même si je n'en avais pas vraiment conscience. Le parcours de confirmation a été pour moi marquant. Nous étions un beau et grand groupe sur le secteur, motivés. Après quelques années de cheminement, nous avons reçu ce sacrement vers la fin de notre scolarité. Un an plus tard, je partais aux Journées Mondiales de la Jeunesse à Cracovie avec une centaine de Valaisans. Cela a été une expérience importante dans ma vie. J'ai rencontré d'autres jeunes du diocèse, de la Suisse, du monde! J'ai découvert que la foi pouvait être festive et qu'elle se devait d'être partagée, sinon elle est en danger.

Avec le réseau des « DéJeune qui Prie », nous avons monté un spectacle sur Bienheureux Pier Giorgio Frassati. Ce jeune transalpin, montagnard, proche des pauvres et de Dieu, m'a particulièrement touché dans sa manière de vivre et sa simplicité.

Ma rencontre la plus touchante avec Dieu est certainement celle vécue sur mon chemin vers Compostelle. J'ai appris à voir Dieu au quotidien, dans chaque situation, en chaque personne rencontrée. Je l'ai senti proche de moi et je me suis senti proche de Lui. Aujourd'hui, j'essaie de continuer de voir ses actions dans chacune de mes journées.

Toutes ces rencontres m'invitent à me donner pour le Seigneur. En me mettant au service, je chemine avec Dieu. Cela est essentiel dans ma vie, Jésus est source de bonheur, j'en suis l'heureux témoin. Pour moi, il est évident que la joie vient du don. Car si rencontrer Dieu incite à le servir, c'est aussi en le servant qu'on le rencontre.

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA
Case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Responsables: Abbé Robert Zuber
Véronique Denis

Equipe de rédaction

Alessandra Arlettaz
Judith Balet Heckenmeyer
Doris Buchard
Laurence Buchard
Monique Cheseaux
Geneviève Thurre
Jean-Christophe Crettenand

Prochain numéro

Avril: Chrétien dans un monde qui ne l'est plus?

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Marie-Jeanne Seppey
La joie du Seigneur est mon rempart